



くま組だより

冬号 2024. 1

担任 千夏

さゆり

美保



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。さて、昨年の生活発表会では沢山のご声援ありがとうございました。直前のインフルエンザ流行で、全員揃っての練習ができない！というピンチもあった中、大きな舞台にも臆さず、自分らしく楽しんで立ってくれた子ども達。さらに自信が付き、頼もしくなったように感じます。今年度も残り3ヶ月。進級するという期待を胸に、子ども達一人ひとりが充実した日々を過ごせるように寄り添っていきたいと思います。



生活発表会

「赤ピクミンは火に強い〜♪」…給食を食べるのも忘れ「種のうた」を歌う子ども達の姿から、発表会でお家の人にも聞いてもらおう！と合唱へのチャレンジが始まりました。子ども達にとって音程を取ることや叫ばないようにすることはとても難しいことでしたが、大きな声で歌うというより「キレイな声を遠くへ届ける」イメージを持つことを意識しながら練習を頑張ってくれました。手振りもほぼ全てを子ども達が考えてくれ、しみじみ成長を感じました。友達や保育者と協力し自分達で作り上げたステージ、教えてもらったことを自分なりに楽しんで表現ができた、また分からない時は友達を頼る・助け合う。今のありのままの姿が見える舞台となりました。

体育教室・英会話教室

4月から始まった学びの時間。この時間は楽しむ！だけとおふざけはしない。と約束し取り組んできました。初めは興味を持たなかった子も参加するにつれ意欲を持ち初め、英会話教室で積極的に発言する姿が見られるようになりました。ハロウィンやクリスマスといった季節の行事への理解も深まっています。また、体育教室では身体を動かすについテンションが上がっておふざけモードになってしまっていたくま組さん。マット、鉄棒、縄跳び等を教わるうちに「目で見る、考える、実際にやる、上手いかなかったらもう一度チャレンジする」この繰り返して次第に身体の使い方が身についてきたこと、話を聞く目つきが真剣になってきたことが感じられています。

これまでの取り組み

- 毎月の製作 10月 ハロウィン
- 11月 秋
- 12月 クリスマス
- 体育教室
- 英会話教室
- 秋の遠足
- 生活発表会
- クリスマス会
- 玉ねぎ苗植え

これからの取り組み

- マラソン、体操
- 保育参観
- 豆まき会
- 進級準備



体育教室



秋の遠足 ハンカチ落とし



ジェンガしてるよ♪